

みんなで作る環境フェスティバル

特定非営利活動法人プロジェクト保津川×くらしゴトLabo×川と海つながり共創プロジェクト

こんな環境フェスティバルがあったらいいな！と、亀岡のみなさんといっしょに「みんなで作る環境フェスティバル」を亀岡市役所地下の「開かれたアトリエ」で開催しました。2022年度は8月28日と3月18日の2回にわたって開催し、たくさんの方にお越しいただきました。

夏の「みんなで作る環境フェスティバル」
2022年8月28日 開催



夏休みの終わりが近づく8月最後の日曜日に、夏の「みんなで作る環境フェスタ」を開催しました。

ペイントアーティスト SHOGEN さんといっしょに、(株)南丹清掃と亀岡市環境事業会社のごみ収集車に参加者のみなさんと思いの絵を描きました。動物や花、恐竜や動物、自然の風景。手形や、鮮やかな色の模様が、それぞれの車両に描かれました。

みんなの絵が描かれたごみ収集車を見かけたら手をふってくださいね！

春の「みんなで作る環境フェスティバル」
2023年3月18日 開催



春の「みんなで作る環境フェスティバル」でも、たくさんのワークショップを開催しました。夏に続いた「キエーロ」の製作のほか、石臼で挽いたお茶を味わったり、お店の廃材で作るエコなタコ作り、マイクロプラスチックの観察、学生の皆さんの研究発表、1日だけのリサイクルショップなどにたくさんの方にお越しいただきました。

ランチもエコに！

「みんなで作る環境フェスティバル」では、キッチンカーでおいしいランチを提供していただきました。使い捨てプラスチック食器は使わず、キッチンカーへの電源供給もガソリン発電機を使わず電気自動車から電源を供給していただきました。



環境フェスティバルでは、さまざまなワークショップも開催しました。生ごみが消える不思議な生ごみ処理機「キエーロ」や、海で拾ったマイクロプラスチックからアクセサリーを作るワークショップなど、たくさんの方ににぎわいました。また、学生や企業、NPOのみなさんの楽しい展示もたくさん。多くの方が足を止めてご覧くださいました。

亀岡でも収録が行われた映画「マイクロプラスチック・ストーリー～ぼくらのつくる2050年」の上映会も開催しました。



協力いただいたみなさま：ペイントアーティストSHOGEN、日本ペイント(株)、(株)南丹清掃、(公財)亀岡市環境事業会社、Felice、タイガー魔法瓶(株)、ゴキゲンらぼ、京都先端科学大学、大阪商業大学原田ゼミナール、長岡銘竹(株)、カインズ亀岡店、齊田石材展、(一社)みんなの居場所ORCA、NPO法人環境保全ネットワーク京都、藤大カレー、薩摩キッチン、咲たこ、黒豆カフェ、クレマ、亀岡市資源循環推進課(順不同)

助成：令和4年度亀岡市支えあいまちづくり協働支援金